

Solidaridad de CLOC Vía Campesina con la Revolución Bolivariana

Desde la *Coordinadora Latinoamericana de Organizaciones del Campo – CLOC Vía Campesina*, expresamos nuestra solidaridad con el Pueblo Venezolano y el gobierno ratificado democráticamente frente a los embates antidemocráticos fomentados desde los sectores de la derecha Venezolana, dirigidos y financiados por el gobierno de Estados Unidos.

La Revolución Bolivariana ha sido ratificada en diversos procesos electorales y democráticos en todo el proceso, como ningún otro gobierno en el mundo. El pueblo Venezolano demostró que es posible un modelo soberano y de verdadera expresión del poder popular, colocando a las riquezas nacionales y la economía en función de las necesidades de las mayorías, en respeto de los derechos humanos y la diversidad.

Esta experiencia desbordó las fronteras para sumar otros procesos históricos desde Cuba hasta Sudamerica, poniendo en Crisis la hegemonía de Estados Unidos en la región.

Así nuestro continente se debate entre la posibilidad de Construir una Patria Grande, Democrática, plural, con Diversidad Cultural, Igualdad, educación, fraternidad y Paz, o continuar siendo el patio trasero del Imperio Yanqui, asolados por la pobreza y el hambre, el saqueo, la violencia el narcotráfico y la guerra, mientras las elites (minorías) continúan enriqueciéndose descaradamente.

Por eso ratificamos nuestro respaldo a Maduro, y al gobierno de Venezuela, porque es respaldar la democracia y la Paz en América Latina.

Denunciamos a Capriles, a Lopez y todos los traidores que pretenden subordinarnos violando las leyes y las instituciones.

Pueblo Venezolano, su lucha es nuestra Lucha

Llamamos a las organizaciones Nacionales a realizar acciones y movilizaciones en todo el continente en defensa de la Paz y la Democracia y contra el intervencionismo Yanqui y sus Lacayos.

Por la Tierra y la Soberanía de Nuestros Pueblos América Lucha!

> Coordinadora Latinoamericana de Organizaciones del Campo CLOC Vía Campesina